
現地集合して

午前の部スタートです！

現地に行きました！
県管理の地区要望箇所、全議員で県に現況説明と要望

　

今
年
度
も
、町
内
各
地
区
か
ら
の
要
望
の
内
、県
が
所

管
す
る
箇
所
に
つ
い
て
、７
月
17

日
︵
水
︶に
現
地
視
察

を
し
ま
し
た
。

　

今
年
度
か
ら
全
議
員
の
参
加
と
な
り
、県
の
担
当
者
、

町
職
員
と
共
に
要
望
箇
所
70

箇
所
の
内
、
14

箇
所
に
出

向
き
、現
況
の
説
明
や
、よ
り
一
層
の
働
き
か
け
を
行
い

ま
し
た
。

　

新
規
で
の
要
望
や
緊
急
性
の
高
い
箇
所
を
視
察
し
ま

し
た
が
、最
近
危
険
性
が
高
い
ゲ
リ
ラ
豪
雨
に
伴
う
河

川
の
氾
濫
対
策
で
の
、土
砂
の
取
り
除
き
要
望
が
多
く
、

排
水
対
策
等
、緊
急
性
が
高
い
現
状
で
し
た
。

　

︻
産
業
建
設
厚
生
常
任
委
員
会
委
員
長 

澳
本
哲
也
︼

▲
街
路
灯
の
設
置
を

(

出
口)

上２枚は、下村県議にも同行を
頂いて、県道と町道の三叉路の
安全対策を（下馬荷）

◀県道大用大方線の支障木
の高刈りを（大屋敷）

▲為の川の土砂撤去を
（上川口浦）

▲蛎瀬川の土砂撤去を
( 下馬荷)
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